



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 29. Januar 2013

P095278

Anzug Baschi Dürr betreffend Beantwortung von Interpellationen

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
 2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Baschi Dürr abzuschreiben.

Begründung

Die Interpellation steht dem Grossratsmitglied zur Verfügung, um schnell und ohne Überweisungsbeschluss des Ratsplenums vom Regierungsrat Antworten auf aktuelle Fragen zu erhalten. Mündliche Antworten entsprechen deshalb eher der Idee der Interpellation als schriftliche Beantwortungen. Sind die Fragen jedoch zu komplex, der Fragenkatalog zu lang oder zu detailliert oder wird eine mündliche Antwort der Komplexität des Themas nicht gerecht, antwortet der Regierungsrat schriftlich. Entsprechend überlässt die Geschäftsordnung des Grossen Rates auch dem Regierungsrat die Wahl, ob er schriftlich oder mündlich antworten will. Der Regierungsrat möchte an dieser Praxis, die den Inhalt der Interpellation über die Art der Beantwortung bestimmen lässt, weiterhin festhalten und beantragt deshalb Abschreiben des Anzuges.

